
Siracusa.  Il  Quartiere
Akradina ha premiato il "suo"
equipaggio,  campione  alla
Regata Storica
La  circoscrizione  Akradina  ha  premiato  si  suoi  “eroi”,
l’equipaggio del gozzo che si è aggiudicato per il terzo anno
la  Regata  dei  Quartieri  Storici.  Il  presidente  della
circoscrizione,  Paolo  Bruno,  con  i  consiglieri  tutti  ha
consegnato il riconoscimento. Intervenuti alla cerimonia anche
 il  presidente  dell’associazione  il  “Gozzo  di  Marika”,
Emanuele Schiavone, e il dirigente alle politiche sociali,
Rosario Pisana. Con loro il presidente del Cenaco Akradina-
Grottasanta, Francesco Veneziano.

Siracusa.  Immigrazione,
fermati due presunti scafisti
Sono ritenuti gli scafisti dell’ultimo sbarco di migranti. Gli
agenti  della  polizia  di  Frontiera  Marittima,  insieme  al
personale del Gruppo Interforze di Contrasto all’Immigrazione
Clandestina della Procura della Repubblica, hanno notificato
il  provvedimento  di  fermo  di  indiziato  di  delitto  a  due
giovani di origini palestinesi, Rasha Mutassemelak, 39 anni e
Alfadi  Salahy  Youssef,  33  anni.  Dovranno  rispondere  di
favoreggiamento dell’immigrazione clandestina.
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Siracusa.  Villa  Reimann,
sopralluogo della commissione
Cultura  per  avviarne  il
recupero
Riunione della commissione Cultura del Comune a Villa Reimann.
Lunedì  mattina  (8  settembre)  alle  11  i  componenti
dell’organismo consiliare, presieduto da Carmen Castelluccio,
affronteranno  con  i  componenti  di  “Save  Villa  Reimann”,
l’assessore alla Cultura, Francesco Italia e il presidente del
consorzio  universitario  “Archimede”,  Roberto  Meloni  la
questione  lascito  testamentario  di  Christiane  Reimann.  La
riunione  sarà  preceduta  da  una  visita  che  si  effettuerà
all’interno della villa . Un sopralluogo a cui seguirà un
rapporto sui lavori di ricognizione svolti dal gruppo “Save
Villa Reimann” allo scopo di fermare il degrado dell’edificio
e del giardino, da recuperare e valorizzare.

Siracusa.  "Verso  un'economia
circolare  e  rifiuti  zero",
giovedì il workshop
Prenderà  il  via  giovedì  18  settembre  il  workshop:  “Verso
un’Economia Circolare a Rifiuti Zero” .L’iniziativa promossa
dal progetto Zerowaste Pro, ha l’obiettivo di avviare una
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riflessione  sulle  proposte  europee  per  una  prevenzione  e
gestione sostenibile dei rifiuti che dia anche opportunità ai
territori di sviluppare processi virtuosi e occupazione .
Svi.  Med.  Ragusa,  Ambiente  Italia  e  la  Regione  Marche,  i
partner  del  progetto  che  hanno  voluto  organizzare  questo
momento di confronto nazionale in Sicilia per trasformare un
problema in opportunità. Un invito raccolto dal Comune di
Siracusa  che  patrocina  l’evento  insieme  all’Area  Marina
Protetta del Plemmirio e alla Regione Siciliana, assessorato
Territorio  e  Ambiente.Il  workshop  si  svolgerà  nelle  sedi
dell’Area  marina  protetta  del  Plemmirio  dalle  9  alle  17,
mentre le tavole rotonde si svolgeranno nelle aule messe a
disposizione dall’Istituto Superiore di Scienze Religiose San
Metodio.  Registrazione  obbligatoria  attraverso  il  sito:
www.nowastenet.eu fino a venerdì 12 settembre.

Siracusa.  Ancora  incendi:
fiamme a Tremilia, vigili del
fuoco sul posto
Brucia ancora Tremilia. Dopo il terribile lunedì di Epipoli –
con le fiamme che hanno raggiunto anche la località sotto
Belvedere – ancora una serata con un lungo pennacchio bianco a
segnalare  fuoco.  Per  la  verità  è  stato  un  pomeriggio  dal
continuo  andirivieni  dei  pompieri  che  dalla  caserma  di
Siracusa hanno raggiunto Tremilia. Il sospetto è che le fiamme
questa volta possano avere una precisa “regia”. Che, insomma,
l’origine possa essere dolosa.
Pochi minuti fa (20.00) una nuova squadra dei vigli del fuoco
si è recata sul posto. Decine le telefonate al centralino di
via Von Platen. L’incendio non è pari a quello che lunedì ha
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impegnato  per  diverse  ore  i  soccorritori  ma  si  presenta
comunque “ragguardevole”.

Siracusa.  Radioterapia,  oggi
la consegna dei lavori. Entro
11 mesi il completamento
Si conclude l’iter burocratico verso l’avvio dei lavori di
realizzazione  della  struttura  di  radioterapia  all’ospedale
“Rizza”. Al termine di un percorso che ha incontrato, nel
termpo, diversi ostacoli e tempi lunghi, da oggi parte il
conto alla rovescia. “Entro undici mesi il padiglione il cui
progetto  è  stato  presentato  alcuni  mesi  fa-  annuncia  il
deputato regionale, Vincenzo Vinciullo- dovrà essere pronto,
come  da  contratto”  .  Documento  che  proprio  oggi  dovrebbe
essere siglato, contestualmente alla delibera del direttore
generale dell’Asp con cui si confermano gli esiti della gara
d’appalto, celebrata ad Agrigento e alla consegna dei lavori
all’impresa  aggiudicataria.  Tre  adempimenti  fondamentali,  a
cui  dovrebbe  seguire,  a  breve,  l’apertura  dei  cantieri.
“Ottobre 2015- aggiunge Vinciullo- dovrebbe essere il mese in
cui  la  struttura  sarà  definitivamente  pronta  ad  essere
utilizzata,  colmando  una  lacuna  insopportabile  per  un
territorio come il nostro, vittima di un’incidenza tumorale
particolarmente  alta  e  fino  ad  oggi  privo  di  un  servizio
sanitario purtroppo molto utilizzato e per il quale tanti
nostri concittadini sono ancora costretti a gravi disagi e
spostamenti in strutture di altre province”.
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Siracusa. Giovedì i funerali
di  Aldo  Fronterrè,  niente
autopsia
Niente autopsia, si è trattato di un infarto. Lo ha appurato
con certezza il medico legale Corrado Cro e pertanto ad Aldo
Fronterrè sarà “risparmiato” l’esame autoptico.  Domani alle
 16 saranno celebrati i funerali nella chiesa di Sant’ Antonio
da Padova, in via Lo Surdo.
Il 31enne siracusano ha perso la vita ieri mentre tentava di
raggiungere il pronto soccorso dell’Umberto I. Il giovane –
piuttosto conosciuto in città – avrebbe accusato un malore
mentre  si  trovava  in  località  Isola  insieme  a  degli
amici. Accompagnato da uno di loro ha deciso di andare in
ospedale per un controllo. Ma non ce l’ha fatta.
Durante la corsa verso il nosocomio le sue condizioni sono
peggiorate. Una volta in corso Gelone, a poche centinaia di
metri dal pronto soccorso, è stato allertato con una chiamata
il 118 ma quando è arrivata l’ambulanza non c’era purtroppo
nulla da fare.
Su  Facebook  il  cordoglio  e  il  dolore  dei  tanti  amici  e
conoscenti, increduli di fronte a questa tragedia.

Siracusa.  Porto  turistico
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nell'area  Ex  Spero,
conferenza  dei  servizi  per
avviare l'iter
E’  fissata  per  il  prossimo  8  settembre  la  conferenza  dei
servizi che riguarda la realizzazione dell’approdo “Marina di
Archimede” nell’area “Ex Spero”.La presiederà il dirigente del
settore Urbanistica del Comune, Emanuele Fortunato.
I  rappresentanti  della  Spero,  dell’amministrazione  Garozzo,
della  Soprintendenza  e  dell’Assessorato  regionale
all’Ambiente,  insieme  agli  altri  soggetti  interessati,
tratteranno  il  progetto  sulla  base  di  una  rivisitazione
dell’opera lungo il litorale. Si tratta di un water-front, con
un porto turistico e la possibilità per i cittadini di poter
utilizzare  una  spiaggia  libera  attrezzata.Opposizione  e
maggioranza politica hanno dichiarato l’appoggio al progetto

Siracusa.  Largo  Blundo,  via
ai  lavori  per  rotatoria  e
spartitraffico
Cominciati  in  largo  Blundo  i  lavori  per  trasformare  in
definitive  la  rotatoria  e  gli  spartitraffico  sperimentati
nelle  scorse  settimane.  Una  variazione  che  ha  convinto  i
tecnici comunali: traffico scorrevole nella zona e maggiori
garanzie di sicurezza per cui la rete arancione provvisoria
lascerà posto tra pochi giorni alle opere definitive.
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Siracusa.  Servizio  idrico,
"si"  alla  convenzione  con
Solarino
“Via libera” alla convenzione, immediatamente esecutiva, tra i
Comuni  di  Siracusa  e  Solarino  per  la  gestione  in  forma
associata  del  servizio  idrico.  Con  21  voti  favorevoli,  5
contrari ed 1 astenuto, il consiglio comunale ha approvato la
proposta. Il provvedimento assegna il ruolo di capofila a
Siracusa, dove avrà anche sede l’associazione, e all’assemblea
dei  sindaci  le  attività  di  indirizzo  e  programmazione.
Prevede, tra l’altro, che il personale assegnato deve essere
già in servizio nelle due Amministrazioni; affida a ciascun
Comune le competenze finanziarie e la verifica nei rispettivi
territori  della  regolarità  del  servizio;  prevede  che  la
gestione  venga  data  in  concessione  a  un  privato,  mentre
ciascun  Comune  risponderà  in  solido  di  “eventuali
responsabilità  accertate  relativamente  alle  procedure  per
l’individuazione  del  concessionario”.L’adozione  dell’atto  è
stata  preceduta  dagli  interventi  di  alcuni  consiglieri  (
Firenze,  Castagnino,  Princiotta  e  Rodante  )  che  hanno
contestato  la  competenza  in  capo  al  Consiglio  e  la  sua
stringatezza nonché, in caso di sua approvazione, l’eventuale
invalidità  del  bando  sulla  gestione  idrica,  avendo
quest’ultimo preceduto il primo e non viceversa. I consiglieri
Firenze e Castagnino, inoltre, hanno sostenuto come il bando
sulla gestione idrica in forma associata sia illegittimo in
quanto non pubblicato sulla Gazzetta ufficiale europea, mentre
dubbi  sono  stati  sollevati  sul  numero  dei  dipendenti  da
assumere, passati da 74 a 85, nonché sulle tariffe rispetto
alla  precedente  gestione.  Favorevolmente,  invece,  si  sono
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espressi  i  consiglieri  Castelluccio,  Di  Lorenzo  e
Acquaviva.Per l’amministrazione è intervenuto l’assessore alle
Infrastrutture  Gianluca  Rossitto,  che  ha  ribadito  la
legittimità  amministrativa  del  provvedimento  attesa  la
presenza di tutti i visti di regolarità tecnica e contabile,
mentre nel merito dell’atto ha parlato di “usualità” dello
schema  di  convenzione.Sul  bando  di  disponibilità,  invece,
Rossitto ha escluso profili di illegittimità per non avere
fatto  ricorso  alla  procedura  europea  in  quanto
l’Amministrazione “ha scelto l’iter dell’avviso pubblico di
manifestazione di interesse e per la prima volta ha posto
requisiti e condizioni di partecipazione molto stringenti, dal
fatturato alla maturata esperienza d’impresa, dall’assunzione
di  personale  già  impiegato  all’obbligo  del  ritrasferimento
delle quote al termine dell’affidamento”.
Nel dibattito è poi intervenuto il sindaco, Giancarlo Garozzo,
che ha parlato di “Atto di buon senso nell’emergenza in corso,
di assenza di alternative allo stesso, di unico strumento per
assicurare continuità di servizio e tutela dei lavoratori”.
Nel merito del bando, infine, ha difeso la bontà della gara
negoziata  che  “Ha  permesso  a  ben  5  imprese  di  fare  una
proposta” mentre la possibilità del rinnovo oltre l’anno fino
a 3 anni “E’ stata dettata dalla preoccupazione che la Regione
non vari per tempo una legge di riordino della materia, con
possibili  ulteriori  disagi  alla  scadenza”.  Sulle  tariffe,
infine, il Sindaco ha ricordato la riduzione, rispetto alla
gestione precedente del costo al mc, delle spese di allaccio
alla rete idrica e di installazione del contatore.
Il  consiglio  ha  inoltre  approvato  tre  dei  quattro
provvedimenti  di  natura  urbanistica  all’ordine  del  giorno,
riguardanti un convenzionamento all’interno di un piano di
lottizzazione  già  approvato,  l’approvazione  del  progetto
definitivo della nuova strada di collegamento di via Napoli
con  via  Pordenone/via  Politi  Laudien,  e  soprattutto  il
Regolamento per l’assegnazione in diritto di superficie delle
aree per servizi acquisite al patrimonio indisponibile del
Comune,  “Provvedimento  che-  dichiara  il  presidente  della



commissione  Urbanistica,  Alfredo  Foti-  segna  una  svolta
storica e culturale per la città perché darà decoro a tanti
contesti urbani adesso abbandonati”.Il nuovo Regolamento sarà
illustrato nel corso di una conferenza stampa in programma
domani, alle 10.30, alla Sala Archimede alla presenza del
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  dell’assessore  alle
Infrastrutture,  Gianluca  Rossitto,  del  presidente,  Alfredo
Foti e dei componenti della commissione Urbanistica.


